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 LETTRE OUVERTE aux CANDIDATS  : 
- Elections Municipales de Guebwiller 
- Elections Municipales de Soultz 
- Elections Cantonales du Canton de Soultz 

 
 

Mesdames, Messieurs les candidats aux Municipales et Cantonales, 

 

Depuis 1991, FloriRail se bat pour le retour de la desserte ferroviaire à Soultz et Guebwiller, encourage 
les transports collectifs quand ils le méritent et ne cesse de décrier l’injustice qu’est l’absence de desserte 
ferroviaire de la ligne Bollwiller – Soultz – Guebwiller. 
 

Au lendemain du Grenelle de l’Environnement, dont les conclusions se sont avérées très favorables 
aux thèses que depuis toujours nous défendons, et à la veille d’échéances électorales déterminantes pour la 
vie locale, notamment en matière d’urbanisme et de déplacements, nous souhaitons connaître votre position 
sur le retour du train à Soultz et Guebwiller. 
 
Avez-vous l’intention de mettre en œuvre des action s, en particulier sur l’accélération et le suivi de  la 
réouverture de la ligne ferroviaire ? 
 
Si oui, quelles actions et avec quels moyens ? 
 
Si non, pourquoi ?  
 
 Enfin, il est bon de rappeler que FloriRail est apolitique et qu’en plus d’être là pour défendre un service 
public, FloriRail est une force de proposition et une source d’information sur le dossier de la réouverture. Si 
vous souhaitez avoir des éléments concernant le retour du train, FloriRail est à votre disposition. 
 

Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions de recevoir, Mesdames et Messieurs les Candidats 
nos sincères salutations. 
 
Pour FloriRail 
 
 Le Président, Stéphane HISSLER  

 
 



 

Commentaire de FloriRail :  
 
Nous avons posé la question du retour du transport ferroviaire à 
Soultz et Guebwiller à tous les candidats aux élections municipales 
et cantonales, et nous avons le plaisir de vous faire part des 
réponses que nous avons reçus, et que nous soumettons sans 
autres commentaires à votre sagacité d'électeurs !!! 
 
Liste des destinataires  
 
Elections Municipales de Guebwiller :  
 
 

Noms Réponses 

M. Philippe AULEN Oui 

Mme. Anne DEHESTRU Oui 

M. Bernard HEUPEL 
Pas de réponse au mardi 04/03/08 
Une note du mois d’octobre 2007 

M. Denis REBMANN Oui 

M. Jean-Marie ROST Oui 

M. Jean-Claude ZWICKERT Pas de réponse au mardi 04/03/08 

 
 
Elections Municipales de Soultz :  
 
 
 

Noms  Réponses 

M. Thomas BIRGAENTZLE UDF Oui 

M. Denis MEYER PS Oui 

 
 
 
 
Elections Cantonales pour le Canton de Soultz :  
 
 

Noms Réponses 

M. Etienne BANNWARTH Oui 

M. Jean BITTERLIN Oui 

M. Jean-Claude MENSCH Pas de réponse au mardi 04/03/08 

M. Antoine SETTE Pas de réponse au mardi 04/03/08 



 
Réponse de Monsieur Philippe AULLEN, Candidat à la Mairie de Guebwiller :  
 
          

 
Monsieur Stéphane HISSLER 

         Président de FloriRail 
         68 500 GUEBWILLER 
 
 
 
Monsieur le Président, 
 
 

Face à l'augmentation du prix des énergies fossiles et du taux de CO2, « Les Verts », dont 
je suis membre, défendent depuis toujours les transports collectifs, ferroutage, covoiturage, train 
ou tram train. 

 
La liste citoyenne à l'unanimité a mis dans son programme le retour du train à 

Guebwiller. Aussi, élu ou pas nous vous soutiendrons et nous engagerons à mettre en œuvre tout 
ce qui est en notre pouvoir pour faire revenir le train ou tram-train dans notre vallée. 

 
Nous vous proposons de prendre contact auprès de nos élus verts régionaux pour leur 

soumettre vos actions afin de faire pression sur la région et « Réseau Ferré de France ». 
 
Lundi dernier au Conseil Régional d'Alsace, commission des transports, il a été question 

de l'étude Guebwiller �Bollwiller. Dès que j'en saurais plus, je vous en ferais part. 
 
 
Soyez assuré de notre soutien 
 
Philippe AULLEN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Réponse de Madame Anne DEHESTRU, Candidate à la Mai rie de Guebwiller :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Note de Monsieur Bernard HEUPEL, candidat à la Mair ie de Guebwiller :  

 
Réponse de Monsieur Denis REBMANN, candidat à la Ma irie de Guebwiller :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 



 
Réponse de Monsieur Jean-Marie ROST, candidat à la Mairie de Guebwiller  
 
 
 

 
 
 
 



 
Réponse de Monsieur Thomas BIRGANTZLE, candidat sor tant de Soultz :  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Réponse de Monsieur Denis MEYER, Candidat à la Mair ie de Soultz :  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Réponse de M. Etienne BANNWARTH, candidat sortant d u Canton de Soultz :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Réponse de Monsieur Jean BITTERLIN, candidat du Can ton de Soultz :  
 
 
 
 
 
         Monsieur HISSLER Stéphane 
         Président de FloriRail 
         4, rue des Boulangers 
         68 500 GUEBWILLER  
 
 
 
 
Cher monsieur Hissler, 
 
 
 

Voilà 32 ans que je milite aux côtés d'Antoine Waechter; d'abord à Ecologie et Survie, 
puis aux Verts que nous avons quitté lorsqu'une certaine gauche alliée à une certaine 
extrême-gauche y a pris la majorité, et enfin au sein du Mouvement Ecologiste Indépendant. 

 
Dans les années 1980 (Ne me demandez pas l'année, je n’ai pas de mémoire pour ce 

genre de choses et de plus j'en ai fait tellement) j'ai aussi été le président fondateur du 
Comité d'Action Deux-roues de Mulhouse dont la vocation a été (et est encore) la promotion 
de la bicyclette et la création de pistes cyclables. 

 
Est-il utile que je réponde à votre lettre ouverte? Evidemment je vous suis dans votre 

combat. La fin du pétrole va peut-être faire bouger les choses avant la grande catastrophe. 
 

 
 
Amitiés et bon courage.  
 
Jean BITTERLIN 


